
Herr Brauckmann: 

Ist der Verwaltung bekannt, dass an den drei Stufen am Überweg Adendorfer Straße 
zum Jungholzweg in Höhe der Lichtsignalanlage der Handlauf fehlt? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Die Verwaltung nimmt den Hinweis auf. 


